

Toyota startet Wettbewerb für Mitarbeiter

Als Mobilitätspartner der Olympischen und Paralympischen Spiele ruft Toyota seine Mitarbeiter zu einem Wettbewerb auf. Unter dem Motto „Start Your Impossible Activation“ sollen sie sich verschiedenen Herausforderungen stellen, die den Bewusstseinswandel vom reinen Automobilhersteller zum ganzheitlichen Mobilitätsanbieter zeigen. Neben Einzel- und Mannschaftssportarten gehören zu den möglichen Aktivitäten auch Freiwilligenarbeit im Dienst der Gemeinschaft. Eine eigens entwickelte App begleitet den Wettbewerb und verfolgt die Leistungen der Teilnahme. Die Gewinner erwartet der Besuch der Paralympischen Spiele 2024 in Paris.

Das Pariser Organisationskomitee für die Olympischen und Paralympischen Spiele 2024 arbeitet auf die ersten „sauberen“ Spiele hin. Im Rahmen der Wettbewerbe wird Toyota unter anderem Produkte und Dienstleistungen für integrative Mobilität sowie Wasserstoffmobilität präsentieren. (aum)

Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
